

Initiative der Mitte-Partei Thalwil

Begegnungszone Gotthardstrasse Thalwil

Das Zentrum Thalwil verändert sich sichtbar. 2023 wird das Gebäude der Bank Thalwil zurückgebaut, damit dort der Centralplatz, zu dem der Souverän 2015 Ja gesagt hat, realisiert werden kann. Der neue Platz ist ein erster Schritt zur Attraktivitätssteigerung und schafft auch eine neue Ausgangslage. Mit der vorliegenden Initiative, die von Patricia Jacomet im Namen der Mitte-Partei eingereicht wurde, soll der nächste Schritt eingeleitet werden. Sie verlangt, dass der Gemeinderat bis Ende 2023 eine Vorlage für eine Begegnungszone an der Gotthardstrasse ausarbeitet – vom Centralplatz bis und mit Schulhausstrasse inkl. Schwandelstrasse (das kurze Teilstück Alte Landstrasse – Gotthardstrasse).

In Begegnungszonen geniessen Fussgängerinnen und Fussgänger Vortritt gegenüber dem Fahrverkehr. Die Höchstgeschwindigkeit beträgt 20 km/h. Schon heute kann zwischen Migros und Schulhausstrasse werktags selten schneller als 20 km/h gefahren werden. Auch in einer Begegnungszone ist das Parkieren an gekennzeichneten Stellen erlaubt.

Mit dieser Initiative will die Initiantin einen lang gehegten Wunsch vieler Thalwilerinnen und Thalwiler umsetzen – eine hohe Aufenthalts- und Wohnqualität im Zentrumsbereich, ein besseres Ambiente, ein echter Benefit für Thalwil. Erfahrungen in anderen Ortschaften dieser Grösse zeigen, dass Begegnungszonen eine Gemeinde aufwerten.

Mit den Veränderungen rund um den Centralplatz ist der richtige Moment gekommen, mit der Errichtung einer Begegnungszone einen weiteren wichtigen Schritt in der Zentrumsentwicklung zu machen. Auch für das lokale Gewerbe ist eine bessere Aufenthaltsqualität ein Gewinn. Die Initiantin ist überzeugt, dass der Zeitpunkt für dieses Projekt, für diese Umgestaltung, nie idealer ist als jetzt.

Die Mitte Thalwil